

Für die Artenvielfalt - Wildblumenbeet selbstgemacht



Nachdem die letzten Baumaßnahmen am Parkplatz vor unserer Schule abgeschlossen wurden, kamen einige Kinder nebst Müttern der Klasse 1b zu einer spontanen Pflanzaktion an einem Samstagvormittag zur Schule, um ein kleines Wildblumenbeet anzulegen.





Nachdem sie den Boden umgegraben und geharkt hatten, konnten sie ihre zuvor angezuchteten Pflanzen einsetzen und eine große Anzahl gespendeter Blumenwiesemischungen aussäen.



Nun hoffen wir, dass sich die Blumen gut entwickeln und vielen Insekten bald einen reich gedeckten Tisch bieten 😊.